



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI III DPR RI**  
**PADA MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024-2025**  
**KE PROVINSI SULAWESI TENGGARA(KENDARI)**  
**6 – 10 DESEMBER 2024**

---

Komisi III DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 ke Provinsi Sulawesi Tenggara pada tanggal 6-10 Desember 2024. Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI dipimpin oleh Dr. HABIBURROKHMAN, S.H., M.H. Ketua Komisi III DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi III DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Sulawesi Tenggara dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi III DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi III DPR RI yang berada di Provinsi Sulawesi Tenggara. Dalam Kunjungan Kerja Reses ini, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI melaksanakan rapat dengan Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Tenggara, Irjen. Pol. Dwi Irianto, S.I.K., M.Si., Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tenggara, Hendro Dewanto, S.H., M.Hum., Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Sulawesi Tenggara, Brigjen. Pol. Christ Reinhard Pusung, S.I.K., M.Han., M.H., Ketua Pengadilan Tinggi Sulawesi Tenggara, Roki Panjaitan, S.H., Ketua Pengadilan Tinggi Agama Kendari, Dr. H. Mame Safadal, M.H., dan Ketua Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Kendari, Bambang Soebiyantoro, S.H., M.H.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI telah menerima penjelasan secara langsung terkait kendala yang dihadapi dan kebutuhan anggaran Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Sulawesi Tenggara dalam rangka memaksimalkan tupoksinya.

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Sulawesi Tenggara untuk saling berkoordinasi dalam menangani perkara Tindak Pidana Korupsi, Tindak Pidana Narkoba, Tindak Pidana Pencucian Uang, dan Kamtibmas, termasuk pengamanan dalam rangka menghadapi natal dan tahun baru yang akan datang, serta mendukung para Mitra Kerja Komisi III DPR RI di Provinsi Sulawesi Tenggara untuk menerapkan pendekatan *Restorative Justice* (RJ) dalam penyelesaian perkara.

Kendari, 10 Desember 2024

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Sulawesi Tenggara.